
 

Terms of Use / AGB 
Allgemeine Geschäftsbedingungen 

URL 

https://www.atelier-alte-schule.de 

betrieben von 

Atelier Lars Reiffers   

Driescher Str. 22   

51588 Nümbrecht   

E-Mail: atelier@reiffers.de   

Telefonnummer: 0049(0)22939096404 

- im Folgenden: Anbieter - 

  

1. Geltungsbereich 

Diese Allgemeinen Geschäftsbedingungen (AGB) gelten nach ihrer 

Einbeziehung für alle Vertragsschlüsse über den Erwerb von Waren, 

Dienstleistungen oder sonstigen Gütern (nachfolgend „Waren“) im Online-

Shop unter der o.g. URL in ihrer zum Zeitpunkt des Vertragsschlusses 

gültigen Fassung. Diese AGB gelten ausschließlich. Abweichende AGB des 

Kunden werden nicht Vertragsbestandteil, es sei denn, der Anbieter stimmt 

diesen ausdrücklich zu. 

2. Vertragsschluss 

2.1 Die Angebote im Online-Shop stellen eine unverbindliche Aufforderung 

des Anbieters an die Online-Shop-Besucher zur Abgabe eines Angebots 

zum Erwerb der im Shop angebotenen Waren dar. 

2.2 Die Bestellung der Ware(n) erfolgt über das Online-Bestellformular des 

Anbieters. Nach der Auswahl der gewünschten Ware(n), der Eingabe aller 

mailto:atelier@reiffers.de


abgefragten Pflichtinformationen und dem Durchlaufen aller anderen 

verpflichtenden Schritte im Bestellprozess, können die ausgewählten 

Waren durch das Betätigen des Bestell-Buttons am Ende der Checkout-

Seite bestellt werden (Bestellung). Durch die Bestellung gibt der Kunde ein 

verbindliches Vertragsangebot zum Erwerb der ausgewählten Ware(n) ab. 

Der Vertragsschluss erfolgt, indem der Anbieter das Angebot des Kunden 

annimmt. Die Annahme erfolgt, indem der Anbieter den Vertragsschluss in 

Schrift- oder Textform (z. B. per E-Mail) bestätigt (Auftragsbestätigung) und 

diese Auftragsbestätigung dem Kunden zugeht oder indem er die bestellte 

Ware liefert und diese Ware dem Kunden zugeht oder indem er den 

Kunden zur Zahlung auffordert (z. B. Rechnung oder Kreditkartenzahlung 

im Bestellprozess) und die Zahlungsaufforderung dem Kunden zugeht; 

maßgeblich für den Zeitpunkt des Vertragsschlusses ist dabei der 

Zeitpunkt, in dem eine der im ersten Halbsatz genannten Alternativen 

erstmalig eintritt. 

2.3 Vor verbindlicher Abgabe der Bestellung über das Online-

Bestellformular des Anbieters kann der Kunde seine Eingaben überprüfen 

und jederzeit über die üblichen Tastatur-, Maus-, Touch- oder sonstigen zur 

Verfügung stehenden Eingabefunktionen korrigieren. Darüber hinaus 

werden alle Eingaben vor der verbindlichen Abgabe der Bestellung noch 

einmal in einem Bestätigungsfenster angezeigt und können auch dort 

mittels der üblichen Tastatur-, Maus-, Touch- oder sonstigen zur Verfügung 

stehende Eingabefunktionen korrigiert werden. 

2.4 Der Anbieter wird den Vertragstext nach dem Vertragsschluss 

speichern und dem Kunden in Textform (z. B. per E-Mail) übermitteln. Eine 

darüberhinausgehende Zugänglichmachung des Vertragstexts durch den 

Anbieter erfolgt nicht. 

2.5 Für den Vertragsschluss stehen folgende Sprachen zur Verfügung: 

Deutsch, Englisch 



3. Widerrufsrecht für Verbraucher 

Verbrauchern steht bei außerhalb von Geschäftsräumen geschlossenen 

Verträgen und bei Fernabsatzverträgen grundsätzlich ein Widerrufsrecht 

zu. Verbraucher ist jede natürliche Person, die ein Rechtsgeschäft zu 

Zwecken abschließt, die überwiegend weder ihrer gewerblichen noch ihrer 

selbstständigen beruflichen Tätigkeit zugerechnet werden können. Details 

sind der Widerrufsbelehrung zu entnehmen, die jedem Verbraucher 

spätestens unmittelbar vor Vertragsschluss zur Verfügung gestellt wird. 

4. Zahlung, Verzug 

4.1 Es gelten die zum Zeitpunkt der Bestellung im Online-Shop 

aufgeführten Preise. Alle Preise gelten inklusive der gesetzlichen 

Mehrwertsteuer sowie zuzüglich der gegebenenfalls aufgeführten 

Versandkosten. Über die zur Verfügung stehenden Zahlungsmöglichkeiten 

wird der Kunde im Online-Shop des Anbieters informiert. 

4.2 Ist die Zahlung via „PayPal“ vereinbart, wird der Kaufpreis sofort nach 

Vertragsabschluss fällig. Die Zahlungsabwicklung erfolgt über den 

Zahlungsdienstleister PayPal (Europe) S.à r.l. et Cie, S.C.A., 22-24 

Boulevard Royal, L-2449 Luxembourg. 

5. Eigentumsvorbehalt 

Die gekaufte Ware bleibt bis zur vollständigen Bezahlung des Kaufpreises 

Eigentum des Anbieters. 

6. Lieferung und 
Selbstbelieferungsvorbehalt 

6.1 Vorbehaltlich abweichender Vereinbarungen erfolgt die Lieferung 

innerhalb der im Online-Shop angegebenen Lieferzeit an die vom Kunden 

angegebene Lieferadresse. Die geltenden Lieferzeiten sind dem Online-

Shop zu entnehmen. 



6.2 Bei Speditionslieferungen erfolgt die Lieferung vorbehaltlich 

abweichender Vereinbarungen „frei Bordsteinkante“ Hiermit ist die 

Lieferung bis zu der der angegebenen Lieferadresse nächst gelegenen, 

öffentlichen Bordsteinkante gemeint. 

6.3 Eine Selbstabholung der erworbenen Waren ist ausgeschlossen. 

6.4 Wenn der Anbieter die bestellte Ware nicht liefern kann, weil er ohne 

eigenes Verschulden selbst nicht beliefert wurde, obwohl er rechtzeitig mit 

einem zuverlässigen Lieferanten ein kongruentes Deckungsgeschäft 

abgeschlossen hat, wird der Anbieter von seiner Leistungspflicht frei und 

kann vom Vertrag zurücktreten. Der Anbieter ist verpflichtet, den Kunden 

unverzüglich über die Unmöglichkeit der Leistungserfüllung in Kenntnis zu 

setzen. Bereits erbrachte Gegenleistungen des Vertragspartners werden 

diesem unverzüglich erstattet. Zwingendes Verbraucherrecht bleibt vom 

vorliegenden Absatz unberührt. 

7. Gewährleistung 

Es gelten die Vorschriften der gesetzlichen Mängelhaftung. 

8. Haftung 

8.1 Der Anbieter haftet unbeschränkt: 

• für Schäden aus der Verletzung des Lebens, des Körpers oder der 
Gesundheit, die auf einer vorsätzlichen oder fahrlässigen 
Pflichtverletzung des Anbieters oder einer vorsätzlichen oder 
fahrlässigen Pflichtverletzung eines gesetzlichen Vertreters oder 
Erfüllungsgehilfen des Anbieters beruhen; 

• für Schäden, die auf einer vorsätzlichen oder grob fahrlässigen 
Pflichtverletzung des Anbieters oder auf einer vorsätzlichen oder grob 
fahrlässigen Pflichtverletzung eines gesetzlichen Vertreters oder 
Erfüllungsgehilfen des Anbieters beruhen; 

• aufgrund eines Garantieversprechens, soweit diesbezüglich keine 
andere Regelung getroffen wurde; 

• aufgrund zwingender Haftung (z. B. nach dem 
Produkthaftungsgesetz) 



8.2 Wenn der Anbieter fahrlässig eine wesentliche Vertragspflicht verletzt, 

ist dessen Haftung auf den vertragstypischen, vorhersehbaren Schaden 

beschränkt, sofern nicht gemäß vorstehendem Absatz unbeschränkt 

gehaftet wird. Wesentliche Vertragspflichten sind Pflichten, die der Vertrag 

dem Anbieter nach seinem Inhalt zur Erreichung des Vertragszwecks 

auferlegt, deren Erfüllung die ordnungsgemäße Durchführung des Vertrags 

überhaupt erst ermöglicht und auf deren Einhaltung der Kunde regelmäßig 

vertrauen darf. 

8.3 Im Übrigen ist eine Haftung des Anbieters sowie die Haftung seiner 

Erfüllungsgehilfen und gesetzlichen Vertreter ausgeschlossen. 

9. Datenschutz 

Der Anbieter behandelt die personenbezogenen Daten seiner Kunden 

vertraulich und im Einklang mit den gesetzlichen Datenschutzvorschriften. 

Näheres entnehmen Sie der Datenschutzerklärung des Anbieters. 

10. Schlussbestimmungen 

10.1 Anwendbar ist das Recht der Bundesrepublik Deutschland unter 

Ausschluss des UN-Kaufrechts, soweit diese Rechtswahl nicht dazu führt, 

dass ein Verbraucher mit gewöhnlichem Aufenthalt in der EU hierdurch 

zwingenden gesetzlichen Bestimmungen des Rechts seines 

Aufenthaltsstaates entzogen wird.  

10.2 Ist der Kunde Kaufmann, juristische Person des öffentlichen Rechts 

oder öffentlich-rechtliches Sondervermögen, ist das Gericht am Sitz des 

Anbieters zuständig, sofern nicht für die Streitigkeit ein ausschließlicher 

Gerichtsstand begründet ist. Dies gilt auch, wenn der Kunde keinen 

Wohnsitz innerhalb der Europäischen Union hat. Der Sitz unseres 

Unternehmens ist der Überschrift dieser AGB zu entnehmen. 



10.3 Soweit eine Bestimmung dieses Vertrages ungültig oder 

undurchsetzbar ist oder wird, bleiben die übrigen Bestimmungen dieses 

Vertrages hiervon unberührt. 

11. Informationen zur Online-
Streitbeilegung / 
Verbraucherschlichtung 

Die EU-Kommission stellt im Internet unter folgendem Link eine Plattform 

zur Online-Streitbeilegung bereit:  https://ec.europa.eu/consumers/odr. 

Der Anbieter ist nicht bereit oder verpflichtet, an Streitbeilegungsverfahren 

vor einer Verbraucherschlichtungsstelle teilzunehmen. 

Unsere E-Mail-Adresse entnehmen Sie der Überschrift dieser AGB. 

Widerrufsbelehrung 

Widerrufsrecht 

Sie haben das Recht, binnen vierzehn Tagen ohne Angabe von Gründen 

diesen Vertrag zu widerrufen. Die Widerrufsfrist beträgt vierzehn Tage ab 

dem Tag, an dem Sie oder ein von Ihnen benannter Dritter, der nicht der 

Beförderer ist, die Waren in Besitz genommen haben bzw. hat. 

Um Ihr Widerrufsrecht auszuüben, müssen Sie uns (Atelier Lars Reiffers, 

Driescher Str. 22, 51588 Nümbrecht, Telefon: 0049 (0) 22939096404, E-

Mail: atelier@reiffers.de) mittels einer eindeutigen Erklärung (z. B. ein mit 

der Post versandter Brief oder eine E-Mail) über Ihren Entschluss, diesen 

Vertrag zu widerrufen, informieren. Sie können dafür das beigefügte 

Muster-Widerrufsformular verwenden, das jedoch nicht vorgeschrieben ist. 

Zur Wahrung der Widerrufsfrist reicht es aus, dass Sie die Mitteilung über 

die Ausübung des Widerrufsrechts vor Ablauf der Widerrufsfrist absenden. 

Folgen des Widerrufs 



Wenn Sie diesen Vertrag widerrufen, haben wir Ihnen alle Zahlungen, die 

wir von Ihnen erhalten haben, einschließlich der Lieferkosten (mit 

Ausnahme der zusätzlichen Kosten, die sich daraus ergeben, dass Sie eine 

andere Art der Lieferung als die von uns angebotene, günstigste 

Standardlieferung gewählt haben), unverzüglich und spätestens binnen 

vierzehn Tagen ab dem Tag zurückzuzahlen, an dem die Mitteilung über 

Ihren Widerruf dieses Vertrags bei uns eingegangen ist. Für diese 

Rückzahlung verwenden wir dasselbe Zahlungsmittel, das Sie bei der 

ursprünglichen Transaktion eingesetzt haben, es sei denn, mit Ihnen wurde 

ausdrücklich etwas anderes vereinbart; in keinem Fall werden Ihnen wegen 

dieser Rückzahlung Entgelte berechnet. Wir können die Rückzahlung 

verweigern, bis wir die Waren wieder zurückerhalten haben oder bis Sie 

den Nachweis erbracht haben, dass Sie die Waren zurückgesandt haben, 

je nachdem, welches der frühere Zeitpunkt ist. 

Sie haben die Waren unverzüglich und in jedem Fall spätestens binnen 

vierzehn Tagen ab dem Tag, an dem Sie uns über den Widerruf dieses 

Vertrags unterrichten, an uns zurückzusenden oder zu übergeben. Die Frist 

ist gewahrt, wenn Sie die Waren vor Ablauf der Frist von vierzehn Tagen 

absenden. Sie tragen die unmittelbaren Kosten der Rücksendung der 

Waren. Sie müssen für einen etwaigen Wertverlust der Waren nur 

aufkommen, wenn dieser Wertverlust auf einen zur Prüfung der 

Beschaffenheit, Eigenschaften und Funktionsweise der Waren nicht 

notwendigen Umgang mit ihnen zurückzuführen ist. 

Muster-Widerrufsformular 

Wenn Sie den Vertrag widerrufen wollen, dann füllen Sie bitte dieses 

Formular aus und senden Sie es zurück. 

An 

Atelier Lars Reiffers   

Driescher Str. 22   



51588 Nümbrecht   

E-Mail: atelier@reiffers.de 

Hiermit widerrufe(n) ich/wir den von mir/uns abgeschlossenen Vertrag über 

den Kauf der folgenden Waren (Bezeichnung, ggf. Bestellnummer und 

Preis): 

.............................................................................. 

.............................................................................. 

Bestellt am (Datum): 

............................. 

Erhalten am (Datum): 

............................. 

Name und Anschrift des Verbrauchers: 

............................. 

............................. 

............................. 

............................. 

Datum: 

.................................................... 

Unterschrift Kunde (nur bei schriftlichem Widerruf): 

.................................................... 

General Terms and Conditions 
for the online store at the URL 



https://www.reiffers.de/shop_larsreiffers 

operated by 

Atelier Lars Reiffers 

Driescher Str. 22 

51588 Nümbrecht 

E-Mail: atelier@reiffers.de 

Telefonnummer: 0049(0)22939096404 

- in the following: Provider - 

1. scope of application 

These General Terms and Conditions (GTC) apply after their inclusion to all 

contracts for the purchase of goods, services or other goods (hereinafter 

“goods”) in the online store at the above URL in the version valid at the time 

of conclusion of the contract. These GTC apply exclusively. Deviating 

general terms and conditions of the customer shall not become part of the 

contract unless the provider expressly agrees to them. 

2 Conclusion of contract 

2.1 The offers in the online store represent a non-binding invitation by the 

provider to online store visitors to submit an offer to purchase the goods 

offered in the store. 

2.2 The goods are ordered via the online order form of the provider. After 

selecting the desired product(s), entering all mandatory information 

requested and completing all other mandatory steps in the ordering 

process, the selected goods can be ordered by clicking the order button at 

the bottom of the checkout page (order). By placing an order, the customer 

submits a binding contractual offer to purchase the selected product(s). The 

contract is concluded when the provider accepts the customer's offer. 

Acceptance takes place when the supplier confirms the conclusion of the 



contract in writing or text form (e.g. by e-mail) (order confirmation) and this 

order confirmation is received by the customer or by delivering the ordered 

goods and these goods are received by the customer or by requesting 

payment from the customer (e.g. invoice or credit card payment in the order 

process) and the request for payment is received by the customer; the time 

at which one of the alternatives mentioned in the first half-sentence occurs 

for the first time is decisive for the time of conclusion of the contract. 

2.3 Before binding submission of the order via the provider's online order 

form, the customer can check his entries and correct them at any time using 

the usual keyboard, mouse, touch or other input functions available. In 

addition, all entries are displayed again in a confirmation window before the 

binding submission of the order and can also be corrected there using the 

usual keyboard, mouse, touch or other input functions available. 

2.4 The provider will save the text of the contract after the contract has 

been concluded and send it to the customer in text form (e.g. by email). The 

provider will not make the text of the contract available beyond this. 

2.5 The following languages are available for the conclusion of the contract: 

German, English 

3. right of withdrawal for consumers 

Consumers have the right to withdraw from  

Translated with DeepL.com (free version) 

 

Cancellation policy Right of withdrawal 

 

You have the right to withdraw from this contract within fourteen days 

without giving any reason. The revocation period is fourteen days from the 

day on which you or a third party named by you, who is not the carrier, have 



taken possession of the goods. 

To exercise the right to cancel, you must inform us (Atelier Lars Reiffers, 

Driescher Str. 22, 51588 Nümbrecht, phone: 0049 (0) 22939096404, e-mail: 

atelier@reiffers.de) of your decision to cancel this contract by a clear 

statement (e.g. a letter sent by post or e-mail). You can use the attached 

sample withdrawal form, but this is not mandatory. 

To meet the withdrawal deadline, it is sufficient for you to send your 

communication concerning your exercise of the right of withdrawal before 

the withdrawal period has expired. 

Consequences of withdrawal 

If you withdraw from this contract, we shall reimburse to you all payments 

received from you, including the costs of delivery (with the exception of the 

supplementary costs resulting from your choice of a type of delivery other 

than the least expensive type of standard delivery offered by us), without 

undue delay and in any event not later than 14 days from the day on which 

we are informed about your decision to withdraw from this contract. For this 

repayment, we will use the same means of payment that you used for the 

original transaction, unless expressly agreed otherwise with you; under no 

circumstances will you be charged any fees for this repayment. We may 

refuse repayment until we have received the goods back or until you have 

provided proof that you have returned the goods, whichever is the earlier. 

You must return or hand over the goods to us immediately and in any case 

within fourteen days at the latest from the day on which you inform us of the 

revocation of this contract. The deadline is met if you send the goods before 

the period of fourteen days has expired. You shall bear the direct costs of 

returning the goods. You only have to pay for any loss in value of the goods 

if this loss in value is due to handling of the goods that is not necessary for 

checking their condition, properties and functionality. 

Sample withdrawal form 

If you wish to cancel the contract, please complete this form and return it to 

us. To 



 

 

Atelier Lars Reiffers Driescher Str. 22 

51588 Nümbrecht E-Mail: atelier@reiffers.de 

I/we hereby revoke the contract concluded by me/us for the purchase of the 

following goods (name, order number and price, if applicable): 
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